



Nombre del alumno: Maura Decker Rodríguez Pérez

Nombre del tema: Temas selectos

Nombre de la Materia: El aprendizaje de áreas específicas del conocimiento

Nombre del profesor: Alejandro de Jesús Méndez López

Nombre de la Maestría: Maestría en Educación con Formación en  
Competencias Profesionales

Cuatrimestre: 4

## Introducción

En el presente ensayo hablaremos del tema "Temas selectos" la cual nos habla de la importancia de los temas según su área de selección de cómo se van implementando en la actualidad con los niños y jóvenes y que mejoría ha obtenido en su proceso. Los docentes realizarán una serie de acciones y se centrarán en los campos específicos del conocimiento.

La importancia de este tema es como es la aplicación dentro las aulas, como se van renovando con el paso del tiempo y la importancia que tiene implementarlo.

En este ensayo explicaremos brevemente algunos temas selectos que son mas relevantes en las escuelas media superior y como se integran en los diversos saberes o áreas de conocimiento ha sido un objetivo de los estudios generales. Se podría decir que su identidad ha estado estrechamente vinculada con dicho propósito. Aun así, muchos programas académicos que se han denominado como de estudios generales no se han propuesto explícitamente este objetivo o no han sido del todo exitosos en la integración de saberes. Muy frecuentemente la integración del conocimiento como fundamento de los estudios generales Ciencia y Sociedad han conformado con sumar cursos disciplinarios provenientes de diferentes áreas del saber, dando lugar a programas académicos de tipo multidisciplinarios.

En ocasiones se ha entendido que la integración del conocimiento es muy importante pero no hay que hacer nada deliberado para conseguirla, ya que son los propios estudiantes, en su proceso de maduración, los que la van logrando. Si bien es cierto que la integración la hacen los sujetos, no menos cierto es que no ocurre automáticamente. Por lo que por sí solo nos exponemos a conocimientos parciales y especializados por tanto se nos hará muy difícil reconocer las conexiones las que de alguna manera esas especializaciones si bien no niegan al menos le restan importancia que existen en un mundo cada vez más complejo. En mi ponencia destacaré la importancia de crear condiciones de aprendizaje que conduzcan deliberadamente a la integración de saberes.

### AREA DE CONOCIMIENTO

Agrupación que se hace de los programas académicos, teniendo en cuenta cierta afinidad en los contenidos, en los campos específicos del conocimiento, en los campos de acción de la educación superior cuyos propósitos de formación conduzcan a la investigación o al desempeño de ocupaciones, profesiones y disciplinas.

Son una agrupación de disciplinas o estudios que se hace teniendo en consideración lo relacionados que están. Se puede valorar a la hora de hacer la clasificación, las partes

comunes que estudian, la finalidad o la aplicación en el mundo real. Por ejemplo, un ingeniero informático será más afín a un ingeniero en telecomunicaciones que a un filólogo. Por lo tanto, dentro de las áreas del saber, ambas carreras estarán agrupadas juntas.

En este artículo se reflexiona sobre la integración de los diversos saberes o áreas de conocimiento como un objetivo de los estudios generales. El estudio de la relación entre el todo y las partes siempre ha sido un aspecto fundamental de la educación general. Aquella que reconoce a las partes o fragmentos del conocimiento en el contexto de las disciplinas y procura ubicarlas en un contexto mayor, general, que podemos identificar con el todo, al entender la necesidad

#### Importancia de las áreas de conocimiento

Es importante la integración de conocimientos en el estudio de la realidad hace más eficaces los aprendizajes, mediante la resolución de problemas se ayuda a fijar los conocimientos, el desarrollo de las competencias lleva a establecer relaciones entre las diferentes nociones provenientes de una misma disciplina o de diferentes disciplinas.

Sin importar cómo estén ordenadas las áreas del saber en donde vives, es importante conocerlas. ¿Por qué? Porque a la hora de elegir carrera, hay que tener muy claro cuáles son las mejores para ti. Imagina que eres muy bueno con los idiomas pero no se te dan las matemáticas. Obviamente, no vas a estudiar un grado que corresponda a las ciencias exactas. Más bien, lo apropiado sería que cursaras algo que pertenezca a humanidades. Por eso, si de todas las áreas del conocimiento que hemos mencionado no estás seguro en cuál destacas, no te arriesgues.

La integración del conocimiento es una actividad orientada a garantizar que los nuevos conocimientos, provenientes de diferentes fuentes, se integren a la ejecución de las actividades cotidianas de las organizaciones.

Las áreas de conocimiento es una agrupación que se hace de los programas académicos

Ejemplo de algunas áreas de conocimiento más comunes, que son contempladas en diferentes planes y programas, independientemente del nivel educativo:

-Matemáticas, Ciencias naturales, Ciencias humanas, La historia, Las artes La ética  
Estas áreas de conocimientos se dividen en áreas específicas o diferentes ramas del saber, según la naturaleza del campo intelectual que se este tratando. La finalidad es llegar a la verdad lo que trata de describir esta teoría es lo esencial a todo conocimiento,

lo cual llega a un punto de depender de una estructura general, esta consiste en que nuestro conocimiento siempre va haber algo más importante que otra cosa.

## Conclusión

Al finalizar este ensayo “temas selectos” puedo concluir que la integración de los diversos saberes o áreas de conocimiento ha sido el objetivo de la enseñanza y estudios generales que nos ayudan a nuestros cursos que se construyen, en términos generales, sobre la base de una atención especial tanto a la historia de las disciplinas como al contexto histórico, social y cultural en el que se desenvuelven las materias de estudio, y al contexto actual en el que dialogan, inquietan e interrogan los profesores y estudiantes que se ocupan de esas materias.

Gracias a la integración de conocimiento la actividad es orientada, garantiza nuevos conocimientos provenientes de diferentes fuentes, se integren a la ejecución de las actividades cotidianas de las organizaciones, son más eficaces los aprendizajes, se ayudan a fijar los conocimientos, el desarrollo de las competencias lleva a establecer relaciones entre las diferentes disciplinas también permite saber el grado de comprensión del aprendizaje adquirido, también logra que todo los formación alumnos promuevan una educación inclusiva, es decir, un aprendizaje personalizado diseñado a la medida de un grupo escolar.

Para finalizar, las áreas del conocimiento es importante ya que es la agrupación que se hace de los programas académicos, teniendo en cuenta cierta afinidad en los contenidos en los campos específicos del conocimiento en los campos de acción de la acción superior cuyo propósito de formación conduzcan a la investigación o al desempeño de investigaciones.